

Bhabinkamtibmas Polsek Rhee Sumbangsih Petani di Desa Luk, Dukung Ketahanan Pangan Nasional

Syafruddin Adi - SUMBAWA.KABARTERBARU.CO.ID

Dec 27, 2024 - 15:06



Sumbawa NTB - Bhabinkamtibmas Polsek Rhee, Brigadir I Komang Widnyana, melaksanakan kegiatan sumbangsih ke petani di wilayah binaannya, Desa Luk, Kecamatan Rhee, Jumat (27/12/24) pagi.

Dalam kegiatan tersebut, Bhabinkamtibmas tidak hanya menyapa warga, tetapi

juga turun langsung membantu petani dalam memupuk tanaman jagung yang mulai tumbuh. Kegiatan ini mencerminkan peran aktif polisi dalam mendukung sektor pertanian yang menjadi salah satu pilar ketahanan pangan.

Brigadir I Komang Widnyana, yang dikenal dekat dengan masyarakat setempat, memberikan motivasi kepada petani untuk terus menjaga keberlanjutan program pertanian demi mendukung ketahanan pangan di desa. Ia mengingatkan pentingnya peran sektor pertanian dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat, terutama dalam menghadapi tantangan ekonomi global.

“Kegiatan ini adalah salah satu bentuk kepedulian kami terhadap masyarakat, khususnya petani. Kami berupaya agar mereka tetap semangat dan dapat terus mengembangkan usaha pertanian yang dapat meningkatkan kesejahteraan,” ujar Brigadir I Komang Widnyana.

Sementara itu, Kapolsek Rhee, IPDA Rommy Octavian Munir, SH., juga turut menambahkan bahwa kegiatan sambang ini merupakan bagian dari upaya Polsek Rhee dalam mendukung Program Asta Cita Presiden Republik Indonesia yang berfokus pada ketahanan pangan nasional. Ia menjelaskan, kehadiran Bhabinkamtibmas di tengah-tengah petani diharapkan dapat mempererat hubungan antara aparat keamanan dengan masyarakat serta memberikan motivasi kepada petani untuk terus maju dan sukses dalam usaha pertanian mereka.

“Bhabinkamtibmas hadir untuk lebih dekat dengan masyarakat, khususnya para petani. Kami memberikan dukungan langsung agar mereka merasa didampingi dan termotivasi untuk terus meningkatkan hasil pertanian, demi mendukung ketahanan pangan dan kesejahteraan warga,” ungkap Kapolsek Rhee.

Dengan kegiatan ini, diharapkan sinergi antara aparat kepolisian dan masyarakat dapat terjalin semakin baik, serta dapat memberikan dampak positif bagi kemajuan sektor pertanian dan ketahanan pangan di Desa Luk dan sekitarnya.
(Adb)